

Tropas Argentinas Rechazan Avance de Fuerzas Inglesas

BUENOS AIRES, mayo 28 (AP).— El Gobierno argentino informó que rechazó hoy un ataque británico a Puerto Darwin, en las islas Malvinas, y que su contraataque terrestre y aéreo obligó a los incursores a un repliegue.

Un comunicado del Estado Mayor Conjunto dijo que los británicos concentraron su ataque entre anoche y hoy con efectivos transportados en helicópteros, que partieron de la cabecera de playa británica en la Zona de Puerto San Carlos, a 32 kilómetros de Puerto Darwin.

Dijo que ese ataque británico estuvo "apoyado

por su aviación y el bombardeo de varias fragatas".

"A partir de las 10:00 (13:00 GMT), comenzó el contraataque argentino, donde la aviación propia anuló el fuego de las naves inglesas y tropas del Ejército apoyadas por aviones hicieron retroceder al enemigo", dijo el comunicado difundido por la Cadena de Radio y Televisión, a todo el país.

Agrega que las tropas argentinas "obligaron a los británicos a replegarse hacia el norte".

El comunicado argentino contradice radicalmente la declaración del Minis-

terio de Defensa británico, que dice que sus efectivos capturaron Puerto Darwin y Goose Green, tras una batalla de dos días.

Argentina dijo que la lucha no ha concluido y que "las acciones continúan hasta el presente".

En un primer comunicado este mediodía, el Gobierno informó que fuerzas británicas habían iniciado un avance terrestre desde su cabecera de playa en Puerto San Carlos, hacia Puerto Darwin, con la aparente intención de capturar ese estratégico sector de las islas Malvinas.

Como preludio de esa movilización, la zona de

Puerto Darwin fue cañoneada por una o más unidades navales, según el Gobierno local.

Puerto Darwin, defendido por entre 1,000 y 1,500 efectivos argentinos, está ubicado en la Isla Soledad, una de las dos principales de las Malvinas.

Fuentes militares dijeron que el objetivo británico es capturar Puerto Darwin, para establecer un enlace que divida en dos a la Isla Soledad.

Si los británicos capturan esa zona, podrían disponer de una precaria zona de aterrizaje en la

—Favor pase a la página 32.



REINA RECIBE AL PAPA.— Londres, mayo 28. El Papa Juan Pablo II se despide de la Reina Isabel II, al término de su visita al Palacio de Buckingham. (UNIFAX II de UPI).

Fervoroso Llamado de Paz en Malvinas Hace Papa

LONDRES, mayo 28 (EFE).— El Papa inició hoy su visita de seis días a Gran Bretaña con las palabras de Jesucristo, "la paz sea con vosotros", y a partir de ese momento repitió varias veces con fervor ese llamamiento, para que se ponga fin a la guerra en las islas Malvinas.

Al llegar al Aeropuerto de Londres y besar el suelo británico, que por primera vez pisa un Papa en esta histórica visita, Juan Pablo II exhortó a rezar por la paz.

En la misa que ofició en la Catedral de Westminster, reiteró su petición para que se abandonen "las armas de la muerte", y en el Servicio religioso

de la tarde, en la Catedral de Southwark, se apartó del discurso que tenía escrito para decir: "Reemos para que las negociaciones puedan conducir a una paz justa y duradera".

Y en el acto que cerró la primera jornada de su visita, el Papa invitó a los Obispos Católicos de Inglaterra y Gales a "rezar con sus hermanos argentinos" por la paz.

"Juntos, y no solos, hermanos obispos—dijo el Sumo Pontífice— debemos proclamar que la paz es posible. La paz es un deber humano y cristiano, y la reconciliación es el cami-

—Favor pase a la página 17.



REALIZA PRACTICAS.— Comodoro Rivadavia, Argentina, mayo 28. Un soldado argentino, con machete en mano, realiza prácticas de combate cuerpo a cuerpo, al sur de Argentina. Se prepara para recibir a los soldados británicos. (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUOVA YORK, mayo 28 (AP).— La Bolsa concluyó hoy su tercera semana consecutiva de pérdidas, con una nueva declinación.

Fue una sesión de transacciones relativamente escasas, tal como se esperaba antes del fin de semana largo del feriado de los caídos en combate, que se observa el lunes.

Al comienzo de la sesión, el Departamento de Comercio informó que el índice de los principales indicadores económicos del país subió un 0.8 por ciento el mes pasado, en la primera alza registrada desde abril de 1981.

La noticia suscitó conjeturas de que podría iniciarse en breve una recuperación, pero otros analistas dijeron que el resto del panorama económico no parecía favorable.

El Promedio Dow Jones de 30 Industriales perdió 5.42 puntos, para cerrar a 819.54, con lo que incrementó sus pérdidas de la

—Favor pase a la página 15.



BESA SUELO BRITANICO.— Londres, mayo 28. El Papa Juan Pablo II se inclina y besa el suelo en el Aeropuerto Gatwick, al iniciar su visita a Gran Bretaña.

Mañana Eligen un Nuevo Presidente en Colombia

BOGOTÁ, mayo 28 (AP).— El Presidente Julio César Turbay Ayala aseguró que la elección del domingo, para escoger a su sucesor estará exenta de fraudes.

Simultáneamente las autoridades militares y de policía han movilizado más de 150,000 hombres en todo el país, para garantizar la normalidad de la jornada electoral en vista del propósito del "Movimiento 19 de Abril" de perturbarla con actos terroristas, después de fracasar negociaciones de paz con el Gobierno.

Turbay Ayala prometió a los colombianos que "el resultado que suministren las autoridades electorales lo harán respetar el Gobierno y las Fuerzas Armadas y la propia nación que no se presta a ningún

propósito de falsificar la voluntad de las mayorías".

En un discurso difundido anoche por radio y televisión pidió a los candidatos presidenciales, que se abstengan de denunciar "un fraude imaginario", pues podrían causar problemas de orden público.

Los principales aspirantes—el conservador Belisario Betancur— el liberal oficialista Alfonso López Michelsen y el liberal disidente Luis Carlos Galán— han denunciado diversas maniobras fraudulentas.

Han dicho que se reparten papeletas de votación con los nombres o apellidos de los candidatos adulterados, para invalidar el sufragio; que se pretende utilizar cédulas de difuntos que aún figuran en el pa-

—Favor pase a la página 13.

Victoria Táctica de la Argentina en Pacto TIAR

WASHINGTON, mayo 28 (AP).— Argentina obtuvo una victoria táctica hoy en el debate sobre las islas Malvinas, cuando el Consejo Directivo del Pacto de Río de Janeiro, convino en considerar la cuestión a la luz de un proyecto de resolución preparado por ese mismo país.

Colombia y Costa Rica habían presentado proyectos más moderados.

Los argentinos estaban dispuestos a hacer sólo las concesiones mínimas necesarias, para lograr los 14 votos requeridos en el Consejo, denominado oficialmente Vigésima Reunión de Consulta de Ministros de Relaciones Exteriores en aplicación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca.

Las partes claves del proyecto argentino son:

1. "Solicitar a los Estados que adopten, de conformidad con lo dispuesto por el pacto, aquellas medidas que estimen apropiadas para asistir a la Argentina, en el rechazo a la agresión consumada por la Gran Bretaña.

Ello daría una base legal a la intervención de otros países en el conflicto.

2. "Solicitar a Estados Unidos que se abstenga de prestar asistencia material a la Gran Bretaña, a fin de no alentar la agresión armada contra la Argentina".

Los Estados Unidos suministran apoyo logístico a los británicos.

El proyecto colombiano dejaría a los miembros del Pacto en posición de ofrecer tan sólo "su apoyo a cualquier gestión que un país o grupo de países puede adelantar con la finalidad... de respaldar las gestiones encomendadas al Secretario General de las Naciones Unidas para reiniciar su tarea en favor de la paz".

La iniciativa colombiana no menciona para nada la asistencia norteamericana a Londres.

El proyecto de Costa Rica no menciona lo uno ni lo otro, sino que en términos generales "resalta la grave preocupación por el

—Favor pase a la página 23.